



6年学年通信  
No. 11  
2023年(令和5年)  
11月28日(火)

# 最高の音楽発表会

先日は音楽発表会にお越しいただきありがとうございました。6年生の子どもたちは、小学校生活最後の音楽発表会を最高のものにしようと、「全力」で練習に取り組んできました。6年生ということもあり、今までの学年で積み重ねてきたことが十分に発揮できた発表会だったと思います。家での練習でも、いつも声をかけていただきありがとうございます。お家の方の声掛けが大きなパワーになっていたと思います。

## 子どもの感想から

(略) 僕は最初の頃は全然できていなくて、もういいみたいなことも思っていたけど、練習していたからどんどんできるようになって、最後の本番のときは練習の時より全然違ったから最高の音楽発表会になったと思いました。

今までの音楽発表会よりも全然感動の数がすごく違ったと思いました。

(略) アナザースカイをするときには、お父さんが目の前のビデオ席で動画をとって逆の方では、お母さんがいて、色々な方向から見られて恥ずかしかったけど吹くと段々音の上がり下がりが分かり、鍵盤が上下に動いたりなどをしていました。そこからコの字になるときに目の前で知らないおばあちゃんが泣きながらこっちを見て何かを話していてちょっと吹きづらくなったけど、最後まで吹くことができ最高の演奏ができたと思います。

これができたのは、地域の人や家族、梶井先生それから学校の先生などの支えがあったからだと思います。



「楽しかった。」と思ったときには最後の音楽発表会が終わっていた。

私達6年生は音楽発表会を最高のものにするため、見に来た人によろこんでもらえるようなものにするためにたくさんの練習をしていき、今日音楽発表会を成功させることができた。私が音楽発表会の中で一番心何残っているのは「Another Sky」です。理由は見に来た人の周りをコの字のように囲むところ、先生方との特別なコラボなどたくさんの思い出があります。

私達がここまでいい音楽発表会にできたのは先生方のアドバイスがあったからだと思います。また、私は音楽発表会が終わり残すところ卒業式があるので音楽発表会と同じくらい最高でいいものにできるように頑張りたいと思います。私がここまでいいものにしたい理由は、小学校で生活ができるのがあとわずかだからです。今回で行事以外でも仲間と協力することが大事ということを学んだので生活の中にも活かしていきたいです。

(略) 練習のときも先生が、「周りの人を巻き込むくらいの体の使い方ができるといいですね」や「他学年は小道具がありますが、6年生は自分たちの体だけを使って演奏するので、体の使い方をよく考えながら演奏をしましょう。」「表現が一番大事です。運動会でもいい表現の仕方ができているので音楽発表会でも体で表現をすることを意識しましょ

う。」など先生たちが言われたことを意識しながら練習をすることもできました。校内発表会で他の学年の演奏を見ましたが、他の学年もリズムを体で感じながら演奏することができていて見ているこっちまで乗れるような演奏ができていたので六年生もみんなの期待を裏切らず練習以上のいい演奏ができるといいなと思ったので本番に期待を裏切らないような演奏ができたのではないかと自分では思います。

お家の人は、「全部の学年を見たけど、やっぱり六年生が一番良かったよ」と言ってくれました。お家の人に自分の成長した姿を見せられることができたので良かったなと思いました。小学校最後の音楽発表会だったので皆さんにいい姿を見せられて良かったなと思いました。中学校に行ってもこのような経験を活かして、頑張っていきたいです。あと卒業までの時間を数えたらクラスの人達と接する時間が少ないことを改めて感じました。あと卒業式しか大きな場がありませんが、クラスの人達との交流を大切にしながら、一日一日を大切に過ごしていきたいなと思いました。



### 保護者の方の感想より

最初は、選曲が難しいのにできるのだろうか？と心配だったけど、毎日の練習でどんどん上達していった、続けることの大切さ・練習の成果を感じました。歌を歌っているとき、演奏しているとき、歌い方や演奏の仕方が一人ずつ違っていて、こんな一面もあるんだなと我が子の新しい一面を知ることができました。素敵な音楽発表会でした。

運動会の組体操の時もこの学年のチーム力を感じましたが音楽発表会もまた更によりよいものを目指して取り組んできた成果をみせてもらったと思います。毎日、個人個人が練習し、合わせると何倍にもなるのですね。かわいくほほえましく見ていた1年生。鍵盤ハーモニカでエルクンバンチェロを家で練習していたあの頃も「すごい」と思い涙しました。それから時間とともに成長している姿、「頂」に向かっていましたよ。歌も感情をこめて歌っているので、心に響きました。先生方にも感謝です。ありがとうございました。あと数ヶ月かけぬけてください。川口小学校6年生の応援団より。

毎年川口小学校のレベルの高さに驚かされます。今年は合唱も聴くことができよかったです。学年が上がるにつれ、表現力や強弱のつけ方が素晴らしく6年生に至っては、感動大でした。心に響く音楽発表会、お疲れさまでした。感動をありがとうございました。

今年は学年ごとの総入れ替えもなく、4年ぶりの合唱もあり、全学年を見ることができ、心に残る最高の音楽発表会を見せてもらいました。マスクなしの子どもたちの顔をしっかりと見れ、一人一人の日々の頑張りが目に浮かんでくるようでした。とても感動した良い一日となりました。来年も楽しみです。ありがとうございました。みんなで一つの事に取り組む力！とても素敵です！

#### 納金のお知らせ

給食費	4080円
学年費	2920円
積立費	2000円
合計	9000円